
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Magen ist ein .

Der Magen hilft bei der Verdauung.

Der Mensch und fast a�e Tiere

haben einen .

Beim Mensch sieht der Magen aus wie ein Sack.

Er be�ndet sich zwischen  und Darm.

Der Magen kann bei erwachsenen Menschen über einen

Liter Essen und  aufnehmen.

Ein Liter ist so viel wie in einer Milchtüte.

Der Magen hat auch viele .

Die kneten das Essen ordentlich durch.

Der Magensaft hilft dabei, a�es klein zu machen.

Der  macht auch die

meisten Bakterien im Essen kaputt.

Dann können uns diese  nicht mehr schaden.
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